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√ Пленум НООООО ВОИ
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Первого апреля состоялся VII 
пленум Нижегородской област-
ной организации Всероссийско-
го общества инвалидов. Этот 
орган как бы поставил точку над 
многообразными событиями 
2024 года и финансовыми отчё-
тами по ним и принял план ме-
роприятий 2025 года со сметой 
расходов на дальнейшую пло-
дотворную работу. Впервые, как 
отметил председатель НООООО 
ВОИ Эдуард Александрович Жи-
тухин, смета бездефицитная. 
Пленум стал важной вехой в 
движении областной организа-
ции к своей отчётно-выборной 
конференции, намеченной на 
июль 2026 года. 

Результатами  
удовлетворены

Так могли бы расписаться на подавля-
ющей части документов члены областной 
контрольно-ревизионной комиссии. Они 
за последний месяц провели полную про-
верку отчётов за 2024-ый год, которые по-
ступили из местных организаций. Лишь 
один отчёт председатель КРК Капитолина 
Николаевна Кончалина назвала плохим, 
а остальным выставлялись оценки «нор-
мально» и «хорошо». Плохой — это или 
отсутствие подробностей, на что потра-
чены денежные средства, или его руко-
писный вид. Всё-таки организации давно 
умеют пользоваться современной ком-
пьютерной техникой и перевели отчёт-
ность в электронный вид.

Правда, со временем подбрасывают-
ся новые условия и задачи. Но об этом 
позже. 

Во время   выступления К.Н. Конча-
линой возникла тема отчётно-выборных 
конференций местных организаций. По 
её наблюдениям, состав КРК на сегодня 
иногда недостаточен. Как говорится, иных 
уж нет… Но выборы контрольно-ревизи-
онных комиссий — прерогатива только 
конференции. Так вот, следует вдумчиво 
подойти к формированию комиссии, ре-
комендовать в неё людей, которые в сле-
дующие пять лет будут соответствовать 
требованиям устава общества.

Не так уж и далеко до отчётно-выбор-
ных конференций местных организаций. 
Скорей всего, уже в июне состоится первая 
из них. А осенью они пойдут одна за дру-
гой. К концу года отчёты и выборы пройдут 
в 47-ти коллективах ВОИ. И не только о вы-
борах КРК нужно думать уже сейчас, а обо 
всём комплексе проблем и задач. Отчёты 
и выборы областной контрольно-ревизион-
ной комиссии внесены в повестку дня и 
конференции НООООО ВОИ.

Смета без дефицита
Финансовый документ — смету до-

ходов и расходов на 2025 год — предста-
вила пленуму главный бухгалтер Ирина 
Александровна Мартынова. Общая на-
полненность денежными средствами вы-
ражается цифрой чуть больше 40 милли-
онов рублей. Вот тут-то Э.А. Житухин и 
подчеркнул, что смета впервые является 
бездефицитной. Разница между дохода-
ми и расходами составляет несколько сот 

тысяч рублей. И идёт она в плюс для ор-
ганизации ВОИ.

За счёт чего удалось этого добиться? 
Главный бухгалтер отметила, что набира-
ет темпы производство. Напомним, что 
наша производственная база является 
самой крупной в сети предприятий Все-
российского общества инвалидов. Хоро-
шая отдача идёт от инвестиционных вло-
жений в «Автодеталь «ВОИ».

Более подробно осветила эту тему в 
своём выступлении Наталья Давыдовна 
Утехина. В совокупности нижегородские 
предприятия ВОИ дали 13 процентов при-
роста (2024 год сравнивается с 2023-им). 
В плюсе и все другие экономические по-
казатели. Причём, понимаете, этого до-
биваются люди, имеющие ограничения 
по здоровью. А таких работников в про-
изводственной сфере чуть больше поло-
вины. Вот она, трудовая реабилитация! И 

одновременно социальная. Причём пред-
приятия ВОИ, как никакие другие, понима-
ют проблемы инвалидов и всегда дают им 
скидку — на учебу ли с целью получения 
автомобильных прав, на услуги ли в быто-
вом обслуживании, или что-то ещё. И тем 
не менее, повторяем, остаются в плюсе.

На что расходуются  
средства

И.о. заместителя председателя по 
оргработе Анастасия Валерьевна Ма-
карова использовала красивый, насы-
щенный событиями видеоролик, чтобы 
наглядно показать, на какие мероприятия 
пошли денежные средства в прошлом 
году. Событий было такое множество и на 
региональном уровне, и на федеральном, 
что (честно признаюсь) на какие-то из них 
мне как журналисту не удалось попасть 
ввиду дефицита редакционных кадров.

В этом году, по-моему, проблема ещё 
больше обострится. Пленуму был пред-
ложен такой насыщенный календарный 
план мероприятий облВОИ, что только 
поворачивайся. Широко будет праздно-
ваться великий день — 80-летие Победы 
над немецким фашизмом. Уже сейчас на-
чинаются мероприятия и областного уров-
ня, и в местных организациях. Поставле-
на задача поздравить каждого участника 
Великой Отечественной войны и труже-
ника тыла. Все они, как правило, имеют 
инвалидность, а значит, это наши люди. 
Если они по состоянию здоровья не смо-
гут посетить праздничное мероприятие, 
следует принести им такое праздничное 
настроение прямо домой. Все председа-
тели местных организаций ВОИ знают, как 
благодарны до слёз бывают старики за 

внимание к ним и помощь. Проявите свою 
заботу о них немедленно, прямо сейчас.

И позаботьтесь о том, чтобы со-
хранилась память о великом народном 
подвиге в молодых сердцах. Областная 
организация, например, в конце апреля 
проводит конкурс сольного и бардовско-
го исполнения «С песней по жизни». Кон-
курс посвящается 80-летию Победы. А 
ещё в эти дни собираются фотографии 
на детский конкурс «Победа в войне гла-
зами детей», литературные произведе-
ния, живописные работы и рисунки под 
лозунгом «Этот день мы приближали, как 
могли!». По итогам творческих конкурсов 
будут изданы фотоальбомы и сборники 
поэзии и прозы. 

Да и остальные конкурсы — перви-
чек, райорганизаций, физкультурно-мас-
совой работы — будут рассматривать-
ся с точки зрения активности накануне 
80-летия Победы. Материалы на них со-
бираются уже сейчас. Шансы на победу  
в конкурсах есть во многих структурных 
подразделениях облВОИ.

Апрельскими и майскими днями эта 
работа не закончится. Пленум утвердил 
календарный план на весь год, в кото-
ром есть и соревнования по городкам, 
и по настольным играм, успех которых в  
прошлом году превзошёл все ожидания.

Публичные отчеты
С ними на пленуме выступили прак-

тически все отделы аппарата областного 
правления ВОИ. Начал орготдел. Самое 
масштабное из мероприятий — фести-
валь «Дружба народов». Благодарно-
стей, и устных, и письменных, не счесть. 
Почти все организации ВОИ прислали 
тогда в Нижний Новгород делегации. 
Сколько спортивных достижений, сколь-
ко творческих удач! Фестиваль стал на-
стоящей визитной карточкой НООООО 
ВОИ. А ещё на высоком уровне прошли 
семинары по общероссийской програм-
ме «Шаг навстречу», в которой наша 
организация занимает лидирующие по-
зиции — ей всегда есть что показать дру-
гим регионам. 

2024-ый год характерен тем, что ста-
ла активно развиваться грантовая дея-
тельность. От областного правительства 
общество инвалидов получило более 
миллиона рублей на «Доступный спорт». 

Таким видом спорта стали настоль-
ные игры. «Им может заниматься любой 
инвалид. Даже на коляске: его подвезли, 
и он включился в игру. Для нас-то важ-
нее всего реабилитация, а не спорт выс-
ших достижений. Поэтому, чем больше 
народа будет заниматься настольными 
играми, тем лучше»,- это высказывание 
Э.А.Житухина на пленуме. 

Не останавливаться 
на достигнутом
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